

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

André RAPPAZ

La petite lampe : trois minutes œcuméniques

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1984, tome 80, p. 58

© Abbaye de Saint-Maurice 2013

La petite lampe

Du wagon-radio où je vous parle, on aperçoit, au loin, l'endroit où ceci arriva.

Une maman, dont la grande fille faisait une fugue interminable, me confiait, toute chavirée : « Chaque soir, j'allume la petite lampe sur la porte d'entrée : comme ça, elle sait qu'à n'importe quelle heure de la nuit **il y a quelqu'un qui l'attend.** »

Autrefois déjà, avec sa lampe à huile, il fit certainement de même, le père de l'enfant prodigue.

De même aussi, au soir de notre vie, comme au bout d'une longue fugue, quand il nous faudra, bon gré mal gré, rentrer à la maison, il y aura toujours cette petite lampe, depuis longtemps allumée : comme ça on sait qu'à n'importe quelle heure de la nuit **il y a quelqu'un qui nous attend.**

André Rappaz